El Universal Sección: Portada

2023-07-23 03:23:48

845 cm2

Página: 1,2 \$121,108.90

1/3

INCENDIAN BAR EN SONORA; HAY 11 MUERTOS

El siniestro, provocado por un hombre que fue desalojado del lugar, dejó además cuatro personas lesionadas en San Luis Río Colorado.

SONORA

Ebrio, responsable de incendio en bar

José Luis Limón Espinoza fue identificado como el supuesto responsable de iniciar el fuego en el lugar donde murieron 11

AMALIA ESCOBAR Corresponsal

—estados@eluniversal.com.mx

Hermosillo.— Un saldo de 11 personas muertas dejó el incendio en el antro Beer House Cantina, en San Luis Río Colorado, donde presuntamente un hombre ebrio, enojado porque lo sacaron del sitio, prendió fuego al local y fue detenido la tarde de ayer sábado.

La Fiscalía General de Justicia del Estado (FGJE), informó que de las 11 víctimas, siete son hombres y cuatro mujeres, además de cuatro lesionadas, de los cuales tres fueron trasladados a Estados Unidos para su atención.

Entre las víctimas se encuentran tres de los integrantes del grupo Mitosis Versátil que amenizaba el lugar; se trata de Adrián Becerra, percusionista, Ricardo Martínez, guitarrista y Aarón Hernández, saxofonista.

En conferencia de prensa, el fiscal del estado, Gustavo Rómulo Salas Chávez, explicó que de acuerdo a diferentes videos de cámaras de seguridad se observa cómo el hombre llegó al establecimiento, ubicado en la colonia Comercial a las 0:20 horas del sábado y estuvo bebiendo hasta aproximadamente la 1:20 horas.

El hombre estuvo molestando a algunas mujeres, por lo que fue sacado del sitio por personal de seguridad ya que estaba bastante alterado.

"Posteriormente, esa persona va

hacia una camioneta de características muy particulares; la aborda y da reversa hasta estacionarla frente al bar. Luego, desciende de la misma y camina por la parte de enfrente para ir a la parte trasera de dicha camioneta; hace maniobras, presumiblemente para extraer combustible que rocía en la puerta del bar y con un instrumento que, puede ser un soplete, lo usó como agente de ignición y es cuando inicia el incendio", detalló el fiscal.

Salas Chávez descartó que se haya tratado de algún "cobro de piso" o que esté relacionado con la delincuencia organizada.

"Quiero ser enfático y señalar que no hay ningún elemento ni dato de prueba en la carpeta de investigación que siquiera haga presumir que se trata de un cobro de piso".

Detienen a presunto responsable

La tarde de ayer, el alcalde de San Luis Río Colorado, Santos González Yescas, informó en sus redes sociales que policías municipales detuvieron al presunto responsable del incendió en el bar Beer House.

Al respecto, el fiscal de Sonora relató que la aprehensión del presunto responsable ocurrió cuando fue identificado en un re tén militar y detenido por elementos de la policía municipal.

José Luis Limón Espinoza fue

identificado de manera extraoficial como el supuesto responsable del incendio al bar y detenido cuando en compañía de una mujer intentaba huir hacia el vecino municipio de Sonoyta.

El fiscal aseguró que existen pruebas suficientes para imputar graves cargos contra el detenido, si es encontrado culpable y la pena que podría alcanzar, en caso de ser señalado como responsable, una sentencia de por vida, pues se le imputarán los cargos de homicidio intencional calificado, lesiones calificadas y daño a propiedad ajena, entre otros.

Bar clandestino

La Coordinación Estatal de Protección Civil (CEPC) indicó que el antro Beer House no contaba con Programa Interno de Protección Civil y operaba de manera irregular.

No tenía permisos de operación vigente, así como tampoco tenía salidas de emergencia que funcionarán como tal, ni contaba con extintores y se presume operaba al margen de la lev.

El gobernador de Sonora, Alfonso Durazo, a través de un mensaje dirigido a la opinión pública, condenó el incendio intencional del bar y envió condolencias a las familias y seres queridos de las personas fallecidas.

"Me he puesto ya en contacto con cada una de las personas heridas para ofrecerles de forma personal mi



El Universal Sección: Portada 2023-07-23 03:23:48

845 cm2

Página: 1,2 \$121,108.90

2/3

acompañamiento en estos momentos tan complicados", afirmó el mandatario estatal.

"A la sociedad sonorense les reitero que nada, ni nadie, estará por encima de la ley en este estado y que el responsable pagará por su acto criminal", advirtió el gobernador de Sonora. ●



Me he puesto ya en contacto con cada una de las personas heridas para ofrecerles de forma personal mi acompañamiento en estos momentos tan complicados"

ALFONSO DURAZO MONTAÑO

Gobernador de Sonora

4

PERSONAS

resultaron lesionadas, tres fueron trasladadas a Estados Unidos.

CRONOLOGÍA

Según la fiscalía estatal, así ocurrieron los hechos:

0:20 AM SÁBADO 22 DE JULIO

Llega un hombre al Bar Beer House, en donde estuvo ingiriendo bebidas alcohólicas.

1:20 AM

El hombre inicia un altercado en el interior del bar, se encontraba molestando a algunas mujeres. Personal del lugar lo saca ya que se encontraba alterado.

1:25 AM (APROXIMADAMENTE)

El hombre aborda una camioneta y la estaciona frente al bar. Desciende de la misma y saca combustible. Después rocía la puerta del bar y con un soplete inicia el incendio.



1:33 AM

El C5 recibe el aviso del incendio y el Cuerpo de Bomberos de San Luis Río Colorado acuden al lugar.





El antro Beer House no contaba con Programa Interno de Protección Civil y operaba de manera irregular. Tampoco tenía permisos de operación, señala la Coordinación Estatal de Protección Civil.

